

つれづれよこはま : 司法書士・福井圭介

「♪桜咲いたら一年生～♪」

私の長女が通う小学校で、3年前の入学式で、新一年生を迎える新二年生が合唱していたのを、満開の桜を見て思い出しました。今年には二女が新一年生となるので、またこの歌が聞けるのかと思いきや、なんと小学校のコロナ対策のため、入学式に出席できる保護者は各家庭一人まで。私の出席が叶わないことがわかりました(涙)

それでも、私の住む泉区周辺は近ごろ、街の整備が進みつつあり、実際に自宅周辺では戸建てが数件相次いで新築されていて、コロナ禍でも人々の生活の動態エネルギーはむしろ活気づいているのではないかと感じます。

活気といえば、去年は球児たちにはとても無念だったセンバツ高校野球も無事に実施され甲子園もいつもの風景になりました。

プロ野球も人数制限はあるものの有観客で開幕しました。

2022年サッカーワールドカップの国内予選も日本代表が順調に勝ち星をあげています。

私の趣味であるスポーツ観戦にワクワク感が戻ってきたように思います。

そして、東京オリンピック2020、横浜スタジアムも会場となるこの大会の無事な開催を、満開の桜を見ながら祈念するのです。



日々雑感 : 司法書士・清水敏博

とある日曜日 子どもたちとの語らい

ふだんの日曜日は買い物など用事を済ます他、一日中読書をするか主宰する法人の地域活性化事業のアイデア出しをするなど、あれこれ考えながら過ごしています。

その日は朝からとても気持ちの良い晴天で、さすがに家に居てはもったいない感じでした。仕事が忙しく、最近、子どもとゆっくり話す時間が取れていなかったため、暇そうに部屋でゲームをしていた大学生と高校の息子を誘って近所の自然散策をすることにしました。

私からの突然の誘いに、息子たちは面食らったようでしたが、意外にもあっさり「いいよ!」と返ってきました。いつも即座に「やだ!」とけんもほろろに断られるので、誘いはしたものの正直、驚きました(笑)

ふだんは口数が少ない息子たちも、三人で自然豊かな遊歩道をのんびり歩きながら、学校や部活のこと、今興味があることなどをあれこれ話をしてくれました。

コロナ禍で休校になったり、卒業式をはじめ各種行事が軒並み中止となるなど、息子たちもこの一年大きなストレスを感じながら生活を送っていたと思います。そんな状況が今も続いているので少し心配しておりました。

私の心配を吹き飛ばすように、明るく元気に話す姿を横目で見ていて、ホッとしたと同時にちょっぴり成長を感じられました。

子どもたちなりにコロナという非日常に折り合いをつけながら前に進んでいるのだと思うと、その逞しさに鼓舞された一日となりました。



相続・遺言・贈与・成年後見・老後の生活設計

発行: 司法書士法人あいおい総合事務所

横浜市戸塚区戸塚町157フタバビル203

TEL 045-862-6012 FAX 045-862-6081



さいごまでおよみいただき
ありがとうございます。
次号は10月ごろです。
早くコロナが終息しますように

